

みんな 元気かな？

毎日、暑いですね。夏休みらしいお天気がつづいています。
みんなは、元気ですか？
先週、今週と、先生たちが集まって、9月からの準備をしていますよ。
「夏休みが終わっちゃうのは、ちょっぴりさびしいけれど、早くみんなに会いたいなあ！」と、先生たちは言っています。



【楽しい思い出できたかな？】

学校が始まるぞお！

これは、10日前の学校の様子。学校が始まる頃には、もっとすごくなりそうぞ。
見てみよう！さがしてみよう！

【職員室前には『緑のカーテン』ができてきました。】

【プールサイドにはアサガオ】



【教室や廊下はLEDで明るく】

【トウモロコシは先生より大きく】

【これは、なんだあ？】



まずは、午前中授業で 給食もありますよ！

今年から、夏休み明けの2日間は、午前中授業で、給食を食べて下校します。暑い毎日が続くので、ちょっと余裕をもって過ごそうという考えからです。

久しぶりの登校だから、31日(木)は早く寝て、朝ご飯をしっかり食べてこよう！

気になる給食の献立は…

1日(金) ごはん、牛乳、三色そばろ、くきわかめのサラダ、あさかなボールのすまし汁
4日(月) 麦ごはん、牛乳、ハヤシライス、たこナゲット、黄桃コンポート
グループ給食も始めるよ！ お楽しみに！



<保護者の皆さんへ>

いよいよ学校が始まります。お子さんの様子はいかがですか？長期休み明けは、心身ともに変化が見られる時期でもあります。気になることがありましたら、夏休み中でもご連絡ください。また、厳しい暑さが予想されています。時と場に応じてマスクを外すように声をかけてください。